



“Muy cerca”, alianza PAN-PRI-PRD para Edomex y Coahuila, dice Santiago Creel

El legislador panista y aspirante presidencial Santiago Creel confirmó que la alianza PAN-PRI-PRD para competir por las gubernaturas del Estado de México y Coahuila “está muy cerca”, por lo que su anuncio se podría hacer el miércoles o el jueves.

“Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el Estado de México y Coahuila; los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación y entonces ya en breve, quizá mañana o pasado, podrán conocer ya los términos y condiciones de la conclusión de esa negociación”, dijo.

Al finalizar el encuentro que este martes sostuvo con parlamentarios de Canadá en el Palacio de San Lázaro, Creel se refirió a la coalición opositora para las elecciones de este año y anticipó que los líderes nacionales de los tres partidos darán a conocer los términos de sus alianzas, incluso para la renovación de la Cámara de Diputados y el Senado en 2024.

“Entonces, todo esto está ya, digamos, muy cercano a darse a conocer por parte de los tres presidentes; no voy a dar ningún anuncio, hasta cuando ellos lo den y si lo dan muy pronto, pues inmediatamente tengo un encuentro con ustedes y ya podría yo hablar de los detalles, no solamente el (20)23, sino también del (20)24”, subrayó.

El diputado presidente afirmó que los comités directivos del PAN, PRI y PRD están preparados y listos para la contienda en el Estado de México y Coahuila, por lo que tan pronto como se dé luz verde a la competencia, dirigentes y militantes de las tres fuerzas políticas se pondrán en marcha en ambas entidades.



<https://www.milenio.com/politica/muy-cerca-alianza-pan-pri-prd-para-edomex-y-coahuila-creel>